



あずま福祉会だより

第50号

あずま福祉会

検索

発行：社会福祉法人あずま福祉会

〒463-0070 名古屋市守山区新守山 3215 番地

Tel. (052)792-3163 Fax. (052)792-3168

<http://www.azumafukushikai.jp/>



第1回あずままつり開催！

令和6年11月2日(土)

10時～



令和6年11月2日（土）、第1回あずままつりを開催しました。もくれん作業所を開放し、当日はあいにくの雨でしたが350名以上の方にこ来場いただきました。

地域の方々など多くの方にあずま福祉会を知っていただきたいという気持ちから作業所の垣根を越えて実行委員会を発足。初めての大きなおまつりということで約1年かけて手探りしながら準備をすすめていきました。

コンセプトに『仲間（利用者）と一緒につくるまつり』を掲げ、それぞれのブースにあずま福祉会の仲間の方もスタッフとして大活躍。みなさんのいきいきとした表情が印象的でした。他の仲間の皆さんも飾り



つけの製作など裏方でたくさん協力してくださいました。



いました。

駐車場コーナーではやきそば・カレー販売を行いました。あずま福祉会おまつり名物

やきそば♪大きな鉄板を使って調理する焼きそばは毎回お祭りで大人気です。また新たにあずままつ

りオリジナル「牛すじどて煮カレー」も具だくさんで好評でした。用意していた焼きそば・カレーは完売でした。

一階作業室スペースではあずま福祉会の活動の展示と自主製品販売コ

ーナーです。仲間の活動のショートムービーも作成し、普段どのような活動をしているかたくさん見て頂けたのではないでしようか。廊下には各作業所の仲間たちが作った作品が約80点、普段の創作活動の作品を見ていただいたり、この日の為に腕を奮



って作成した仲間もいました。

あずま福祉会HPの広報ページからも見る事が出来ますのでぜひご覧ください。

もくれん作業所はパンとラスクの販売をし、チョコパン、カレーパン、栗食パンが人気でした。

ほほえみ作業所はクッキーと10種類のパウンドケーキを販売しました。あずままつりではイベント限定のセツト販売があり、どちらも午前中で完売となりました。





また北医療生協
さんがボランティア
アで健康チェック
(体組成計と骨密
度)を開催してく
ださいました。
イベントでは南
山高等学校男子
部奇術部によるマ

パフォーマンスで大き
な歓声が上がっていま
した。レクリエーショ
ンではハンドベルや手
遊び歌など観客の方も
一緒になって楽しんで
いました。
3階作業室では自分
で書いたイラストをキ
ーホルダーに出来るプ
ラバンづくりコーナー
を用意しました。親子
で楽しまれている方も
いらっしやう、それぞ



ジックショーと
桜花学園インタ
ーアクトクラブ
によるレクリエ
ーションの2部
制。マジックシ
ョーでは満員に
なってしまい観
客が廊下まで並
ぶほど！ジャグ
リングやマジッ
クの迫力のある



れ素敵なキ
ーホルダー
を作ってい
ました。
4階の食
堂ではほほ
えみ作業所
の自主製品
を使用した
あずまカフ
エドリン
クやケーキ
セットなど
大人気でし
た。仲間の方もお客様に
ドリンクやケーキを提供
しました。
来年も皆様に喜んでい
ただける企画をご用意し
、あずままつりを開催した
いと思ひます。お楽しみ
に♪
(眞柄、福谷古)

ほほえみ作業所★

日帰り旅行に行ってきました!!

碧南水族館&ステーキハウス

9月26日(木)に、数年ぶりに大型バスを貸し切って『碧南水族館』と『ステーキハウス森牧場』に行きました。バスの中では、隣の仲間や職員と会話を楽しんだり、DVDを観たりと、それぞれの時間を楽しんでいました。

ステーキハウスに到着!

大きな鉄板の上にドーンとお肉が乗り、各自好きな焼き加減でステーキを食べました。スープ、サラダ、ご飯(おかわり自由)、デザートと、とっても豪華なランチタイム!大広間でみんな食べるステーキは格別でした。なかなかない機会だったので、みんなとつても楽しそうに笑顔溢れるランチタイムでした。

碧南海浜水族館に到着してからは7班に分かれ、それぞれのルートで館内を散策しました。水族館には、大小合わせて52の水

槽があり、たくさんの珍しいお魚を間近に見ることができました。特に人気だったのはサメが泳いでいる大きな水槽や、アナゴがぎゅうぎゅうの水槽でした。2階は自然を楽しく学べる科学館になっていて、クイズに答えたりと楽しい時間を過ごせました。最後は水族館や、サービスエリアで家族や自分へのお土産を購入し、充実した一日を過ごせたのではないかと思います。★全員での集合写真も数年ぶりです。天気にも恵まれ、今年も数年ぶりに日帰り旅行に行けることができました。来年も皆さんが楽しく過ごせる旅行にしていきたいと思えます!(眞柄)



※クリスマス会をしました※

今回はコロナの感染対策をふまえて各作業室に分かれて行いました。まずはストローを使った星の形のクリスマス飾り作りからスタート。★その後は職員のギター演奏でクリスマスソングを歌い盛り上がりしました。サンタクロースがプレゼントを持って作業室にやってきた時は、皆さんとても嬉しそうでした!クリスマス会の最後は、各自選んでいただいたケーキとジュースで乾杯。来年は全員一緒にできることを願っています☆(工藤)



スポーツ大会

もくれん作業所では毎年11月にスポーツ大会を開催しています！ 東区スポーツセンターの体育館を貸し切って競技を行っています。今年は4チームに分かれて得点を競い合いました。

皆で元気に楽しく盛り上がり、早くも来年は何の競技するのかなと楽しみにされていました！



クリスマス会

仲間のみなさんが待ち望んでいたクリスマス会をしました。ケーキを給食で食べ、各作業室でリースづくりをして、サンタクロースからプレゼントをもらい、楽しみました。自分で選んだカチューシャや帽子をつけて、クリスマス一色でした！



おおぞら作業所

《初詣・新年会》

1月7日は作業所から早足で15分の大幸八幡社へ初詣に。仕事始めの日は、あいにくの雨天でしたが、この日は、天候にも恵まれ外出日和となりました。神社に到着すると、お一人ずつ参拝です。

新年が良い年になるよう願掛けを行いました。午後には新年会です。創作活動にて作成したカードを見なが



ら一年の目標を発表しています。仕事への意欲についてや「インフルエンザに気を付けます」と健康についての目標もあつたりと、賑やかな雰囲気の中それぞれの発表が進んでいきました。
令和も7年目となりましたね。今年一年も元気に過ごしていきたいと思います！
(大澤)

《ハロウィンパーティー》

10月31日にハロウィンパーティーを行いました。今回も、事前に創作活動でおぼけがついた可愛いデザインのものを作りました。個性溢れる作品が揃い、ますます本番が楽しみになりました。当日はさらに、耳やしっぽを付ける仮装が加わり大盛り上がり！写真撮影、ダンス、ビンゴ大会といった豊富な内容を皆さん最後まで楽しんでいました。

また、この日は給食も特別なハロウィン仕様となりました！見た目が楽しいおぼけの形をしたハロウィンカレーライス。おやつは定番のほほえみ作業所のハロウィンパウンドケーキです。

(大澤)



矢田作業所

〈日帰り旅行〉

9月20日（金）、

5年ぶりとなる日帰り旅行に行ってきました。今回はまるは食堂でランチ、中部国際空港とフライト・オブ・ドリームズの散策というプランでの旅行でした。



旅行前から皆さんワクワク♪当日は天気にも恵まれ、バスの中では、日帰り旅行恒例のカラオケ大会！旅行の楽しみも相まって大盛り上がりでした。

ランチではエビフライやお刺身等の海の幸を堪能しました。特にエビフライは特大サイズ、大きな口をあげながら笑顔溢れるランチでした。中部国際空港フライト・オブ・ドリームズでは、中々至近距離で見ることが出来ない飛行機を間近で見られたり

と普段は出来ない体験ができました。お土産売り場では、色々なお店を見ながらご自宅のお土産に買われる方や、ご当地ファインルを買われる方など事前に調べたお土産を購入出来て満面の笑顔を見せてくださいました。（神山）

〈ゆとりーとラインクイズラリー〉

矢田のサークル活動の一つ、電車同好会でゆとりーとラインのクイズラリーに参加してきました。沿線施設をまわり、クイズに解答することでオリジナルグッズがもらえるクイズラリー。一日では回りの切れないため、何日かに分けて挑戦しました。普段あまり行ったことのない施設にもバスを利用すること、新しい景色を満喫することが出来ました。クイズの内容も難しいものもあり、その施設をより知ることが出来るきっかけとなりました。スタンプもあり、それを楽しみにしている仲間も多くいました。同好会



用すること、新しい景色を満喫することが出来ました。クイズの内容も難しいものもあり、その施設をより知ることが出来るきっかけとなりました。スタンプもあり、それを楽しみにしている仲間も多くいました。同好会

のメンバーは見事コンプリートすることができ、ゆとりーとラインのカレンダーをゲットすることができました！（福谷古）

〈ハロウィンパーティー〉

まずは仮装して準備万端。ネイルも男女関係なく綺麗に色付けされる様子を興味深く見つめられ、完成すると嬉しそうに見せてくださいました。今回はマックスバリユ砂田橋店のスタッフの方も仮装して参加してください、サイコロゲームを用意してくださいました。見事大きな目が出た仲間には豪華な景品！マックスバリユ砂田橋店の皆様本当にありがとうございます。

ミニゲームで楽しんだ後はお菓子のトッピング作りです。ドーナッツに生クリームなど思い思いに飾り付け、チョコペンでトッピングしたら完成です。みなさん完成したお菓子を笑顔いっぱい美味しくうにたべていました。（福谷古）



《寄贈御礼》

◇ナゴヤドームイオン様よりクリスマスケーキを頂きました。
◇中部善意銀行様よりお菓子詰め合わせを頂きました。



◇(有)団コーポレーション 井上恭子様より寄付金を頂きました。

◇三和産業様から鶏肉を頂きました。

◇名古屋サンスイ会協同組合様より牛肉を頂きました。

◇矢作製作所様からブルーシートを頂きました。

◇マックスバリュ砂田橋店様から景品、ボランティアスタッフにご協力いただきました。



皆様からお寄せいただいた温かいご支援に心からお礼申し上げますとともに、今後とも一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。



《行事報告》

10月

もりやま健康まつり
ハロウィンパーティー

11月

あずままつり
きょうされん全国大会滋賀
上飯田健康まつり
支援する会幹事会
理事会

行政懇談会きょうされん愛知支部
守山区福祉まつり

12月

インフルエンザ予防接種
インフルエンザ予防接種
居宅介護事業所はるか ヘルパー研修
あいされんガンバルデー
冬休み実習受け入れ
クリスマス会

1月

冬休み実習受け入れ

保護者懇談会

新年会

成人を祝う会

《職員人事》

採用 井上 心暖(あずまホームあさがお)

《編集後記》

あずま福祉社会会報第50号をお読みいただきありがとうございます。今年度は感染症対策を講じながらではありましたが、各作業所で様々な行事を再開させることができました。その中でも、今回紹介しました法人全体の新たなイベント『あずままつり』を無事開催することが出来ました。あずま福祉社会が賑わっている様子や、仲間の皆さんの笑顔を皆さまにお伝え出来ることをとても嬉しく感じております。今後とも、仲間のみなさんに楽しく生活していただけるような法人を目指し、精進していききたいと思っております。これからもどうぞよろしくお願い致します。(西田)